



Ashleigh Barty gana el Porsche Tennis Grand Prix

25/04/2021 Ashleigh Barty es la nueva reina del tenis de Stuttgart. Al triunfar en el Porsche Tennis Grand Prix, la número uno del mundo coronó su semana el domingo al mismo tiempo que escribió una nueva página en la historia del tenis.

Un día después de cumplir 25 años, no solo fue la primera australiana en ganar la final individual de este torneo al vencer a la bielorrusa Aryna Sabalenka 3-6, 6-0 y 6-3, sino que también se aseguró el título de dobles inmediatamente después junto con la estadounidense Jennifer Brady. Es la primera jugadora en la historia del consagrado torneo de Stuttgart en lograr la doble hazaña en el Porsche Arena. La última jugadora en reclamar ambos títulos fue la estadounidense Lindsay Davenport en 2001; en ese entonces, el Porsche Tennis Grand Prix todavía era disputado en Filderstadt. Su victoria también puso a Ashleigh Barty a la cabeza de la Porsche Race to Shenzhen, la clasificación oficial para las Finales de la WTA.

De las dos finalistas, Aryna Sabalenka tuvo un mejor comienzo en la final de individuales. Jugando con fuerza y con mucho coraje, se adjudicó el primer set. Ashleigh Barty, la gran favorita para ganar la final

número 44 del torneo de Stuttgart, tuvo que recuperarse de perder el primer set, al igual que le tocó hacerlo en cuartos y semifinales. Sin embargo, no fue un gran problema para la mejor tenista del mundo del momento que empezó a contrarrestar el juego agresivo de su oponente, mientras que la número siete del mundo comenzó a cometer errores. En casi un récord de 20 minutos, la australiana primero empató el partido en un set y luego se puso 3-0 en el tercero. Sabalenka redujo el déficit a 3-2 e hizo todo su esfuerzo para evitar la derrota. Sin embargo, Barty se mantuvo tranquila y no dejó que le hicieran mella los potentes ataques de la bielorrusa que le dieron a Simona Halep la sensación de estar siendo "atropellada por una locomotora" en la semifinal del día anterior. Después de una hora y 47 minutos, la australiana aseguró el título en su segundo punto de partido.

"Había escuchado muchísimas cosas fantásticas sobre este torneo y debo decir que he confirmado todas, incluso en estas difíciles condiciones. Estoy muy feliz de haber podido venir aquí", dijo Ashleigh Barty, quien consiguió su tercer título de la WTA en esta temporada, tras haber ganado anteriormente el Yarra Valley Classic y el Miami Open. "Porsche organizó un gran evento en este fantástico estadio, no es de extrañar que tuviera un cuadro principal increíble". El Porsche Taycan Turbo S Cross Turismo, el premio principal para la ganadora, fue conducido personalmente a la cancha central por Oliver Blume, Presidente del Consejo Directivo de Porsche AG.

Después de ganar el Abierto de Francia de 2019, el triunfo en Stuttgart es solo la segunda victoria de Barty en un torneo disputado en cancha de arcilla. Es la primera jugadora número uno reinante en ganar el Porsche Tennis Grand Prix desde que lo hiciera la belga Justine Henin en 2007.

Final de dobles: segundo partido, segundo título

Ashleigh Barty tuvo poco tiempo para descansar después de la ceremonia de victoria de individuales, ya que tuvo que volver a la cancha para la final de dobles junto con la estadounidense Jennifer Brady. Una victoria 6-4, 5-7 y 10-5 contra las estadounidenses Desirae Krawczyk y Bethanie Mattek-Sands le dio a la australiana debutante en Stuttgart su segundo título en un día. Además del premio en metálico, el equipo de dobles ganador también recibió un TAG Heuer Connected del socio de relojes del torneo.

"Un torneo exitoso en tiempos difíciles"

"Fue un Porsche Tennis Grand Prix bastante especial. Dolió no poder recibir espectadores en el Porsche Arena. Pero logramos establecer condiciones seguras para todos los participantes, desde los jugadores hasta los recoge-bolas. Por lo tanto, en general estamos muy satisfechos", dijo el director del torneo, Markus Günthardt, en la tradicional conferencia de prensa de clausura antes de la final de individuales. Anke Huber, la directora operativa del torneo, también fue positiva al revisar el evento y dijo: "Acá hemos visto tenis de nivel superior durante toda la semana. Seis jugadores Top 10 estuvieron en cuartos de final y cuatro en semifinales, podemos estar muy satisfechos. Algunos grand slams estarían más que felices de tener semifinales de esa calidad".

'Aces por caridad': Unos 72 000 dólares (60 000 euros) por una buena causa

La edición número 44 del Porsche Tennis Grand Prix no solo fue un éxito deportivo, sino que también lo fue la campaña 'Aces por caridad'. Desde hace muchos años esta causa benéfica hace parte del torneo. Debido a las circunstancias especiales, Porsche donó este año unos 240 dólares (200 euros) a buenas causas por cada as, el doble de la cantidad habitual. Durante la semana del torneo las tenistas lograron 260 aces y Porsche redondeó la donación hasta los 60 000 euros. El dinero será destinado a los socios benéficos del torneo: la fundación Stiftung Agapedia y la asociación deportiva Landessportverband Baden-Württemberg. Ambas beneficencias quieren financiar actividades deportivas y recreativas adicionales para niños y adolescentes para mitigar los efectos de la pandemia. Karolina Pliskova jugó un papel importante en la gran donación. La ganadora del Stuttgart 2018 consiguió 21 aces en su partido contra Jelena Ostapenko, con lo cual estableció un nuevo récord en arcilla.

Servicio para los representantes de los medios

Nuestro nuevo centro de medios, que contiene comunicados de prensa, resultados de partidos, estadísticas, grabaciones de audio de conferencias de prensa con jugadores, fotos y mucho más sobre el Porsche Tennis Grand Prix, está disponible para los periodistas a través de la base de datos de prensa de Porsche en https://press.pla.porsche.com/prod/presse_pag/PressResources.nsf/jumppage/de-tennis-ptgp?OpenDocument (en inglés). Puede encontrar más contenidos en la Guía para prensa sobre Porsche Tennis (en inglés).

Consumption data

Taycan Turbo S Cross Turismo

Fuel consumption / Emissions

WLTP*

consumo combinado de electricidad (WLTP) 24.0 – 22.5 kWh/100 km

emisiones combinadas de CO (WLTP) 0 g/km

CO2 class A Class

Taycan Turbo (2023)

Fuel consumption / Emissions

WLTP*

consumo combinado de electricidad (WLTP) 23.6 – 20.2 kWh/100 km

emisiones combinadas de CO (WLTP) 0 g/km

CO2 class A Class

Modelos Taycan berlina deportiva

Fuel consumption / Emissions

WLTP*

consumo combinado de electricidad (WLTP) 24.1 – 19.6 kWh/100 km

emisiones combinadas de CO (WLTP) 0 g/km

CO2 class A Class

Taycan Turbo S (2023)

Fuel consumption / Emissions

WLTP*

consumo combinado de electricidad (WLTP) 23.4 – 22.0 kWh/100 km

emisiones combinadas de CO (WLTP) 0 g/km

CO2 class A Class

*Further information on the official fuel consumption and the official specific CO emissions of new passenger cars can be found in

the "Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen" (Fuel Consumption, COEmissions and Electricity Consumption Guide for New Passenger Cars), which is available free of charge at all sales outlets and from DAT (Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Helmuth-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Scharnhausen, www.dat.de).

Video

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2021/deportes-estilo-de-vida/PLA-porsche-tennis-grand-prix-2021-winner-ashleigh-barty-24282.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/a8d8a31b-43aa-4627-a68c-95abd9135bb5.zip>

External Links

<https://www.porsche-tennis.com/prod/pag/tennis.nsf/web/english-home>

<https://www.facebook.com/PorscheTennis/>

<https://twitter.com/porschetennis>

<https://www.instagram.com/porschetennis/>

<https://www.youtube.com/channel/UCyHBR0w3KDUDfjGGOnFRZEQ>